
 

にこにこと 

しなやかに考え 

がまん強く  

たくましい子ども 

  

 

４月２６日（金）に

本年度最初の参観日

を行いました。１年生

は小学校最初の参観

日です。少しずつ学校

の授業にも慣れてきました。発表のしかた、聞く姿

勢など、見違えるほど（？）成長した姿を保護者

に見ていただけたのではないでしょうか。授業参

観の後は、ＰＴＡ総会、運営委員会など長時間に

わたり本年度のＰＴＡ活動について協議してい

ただきました。この総会で、新旧役員が交代とな

りました。旧役員の皆様ありがとうございまし

た。新役員の皆様 1年間よろしくお願いします。   

４月３０日（火）は交通

教室でした。前日から雨

が降り、心配していましたが、幸い朝にはあが

り、予定通り実施することができました。１，２

年生は踏切の安全な渡り方について、３，４，５，

６年生は自転車の安全な乗り方について学習し

ました。新見警察署、岡山県安全安心教育講師団、ＪＲ新見駅より指導に来ていただきました。統計による

と、行動範囲も広がりより活動的になる 5月から 6月にかけて最も小学生の交通事故が多いそうです。西方

小学校学区は、交通量の多い道や、狭く見通しの悪い道、踏切などもあり、十分注意が必要です。これは児

童だけでなく、我々大人も同様です。交通事故の未然防止に向け、地域の皆様のご協力を引き続きよろしく

お願いします。 

 

４月２４日水曜日に「１年生を迎える会」があり

ました。６年生が中心となって内容を考え、進行も

しました。１年生が６年生と手をつないで入場した後、まずは、1 年生へのイン

タビューです。「好きな遊び」や「好きな食べ物」などに上手に答えていました。

次に、掃除などで一緒に活動するたてわり班になり、自己紹介をした後、班ご
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長年にわたる PTA活動への貢献に対して、昨年度の西方小学校 PTA会

長の大月香里様が新見市 PTA連合会より功労表彰されました。また、

広報部の PTA新聞が県 PTA新聞コンクールにおいて努力賞をいただき

ました。総会の最後に定岡会長より伝達表彰していただきました。お

めでとうございました。 

１年生を迎える会 



とに「だるまさんがころんだ」をして楽しみました。そして、次は全校で「じゃんけ

ん列車」です。じゃんけんをするたびに長い列ができあがり、最後にはみんなで

一つの大きな輪になることができました。その後、２～５年生が心を込めて作っ

たプレゼントを1年生に贈り、学年ごとに1年生と記念写真を撮りました。1年

生も、他の学年も楽しみにしていた会で、全学年が揃って楽しい時間を過ごす

ことができました。じゃんけん列車でできた大きな一つの輪のように、これから

1年間、全校で協力してがんばることができそうです。 

 

５月２日（木）は遠足でした。１年～３年は徒歩で城山公園。４年～６年は JRを利用

し、井倉洞へ行きました。天気に恵まれ、存分に春の一日を満喫しました。井倉洞では、

河原で遊ぶことができました。きれいな石を探したり、水切りなどをしたりして遊んでいました。中には夢

中になりすぎて靴のまま水に入ってしまった児童もいたようです。 

 

 

５月の行事予定 ６月の行事予定 

２２日（水）運動会予行、内科検診 

２５日（土）運動会 

２６日（日）運動会予備日 

２７日（月）振替休業日 

７日（金）避難訓練 

１１日（火）学校運営協議会 

２５日（火）参観日、学級懇談、救命救急法講習会 

 

 

5月の

論語 
まずおこなう 

なんでも、先にやってみることが大切です。 

親や先生に「〇〇しましょう。」と言われて「今しようと思っていたのに・・・。」と

言ったことはありませんか？言われる前に、できると良いですね。 

春季遠足 

４月１６日の雹には驚きました。皆さん被害はなかったでしょうか。その日は予報

で午後に激しい雷雨の可能性があるということで、児童の下校を大変心配していま

した。幸い下校には影響がなく、安堵していたのですが、その後の天候の急変には

驚きました。その時間帯には帰宅していましたが、にわかに天候が急変し、ビー玉

より一回り大きい雹も降り、我が家のカーポートには見事な穴が４か所空きまし

た。車の屋根が凹んだ職員もいます。あんなに大きな実物の雹は初めて見ました。

本当に児童の下校時に重ならなくて良かったと思いました。ちなみに、１９１７年

に現在の埼玉県熊谷市に降った雹は直径約２４ｃｍもあったそうです。バスケット

ボール大です。驚きです。                      


